## 2021年度 健生合同運動会アンケート集計

<健生くまのこ園>

保育園の状況

0歳児1名・1歳児5名・2歳児7名参加

**1** お子様は楽しんでいましたか?

① 楽しんでいた 12 人 ② どちらともいえない 1 人 0 人

③ 楽しんでいなかった

2 今年はコロナ感染症のため、このような形式で開催しましたがどうでしたか?

① 中止したほうが良かった 0 人 ② 今回の形式でよかった 13 人 ③ 違う形式が良かった 0 人

## 3 お子さまから聞いた話や感想

- ●いつもと違う場所に少し緊張していましたが、「頑張ったでしょー」「はやかったでしょー」と 嬉しそうに話してくれました最後にお菓子ももらえて大満足そうでした。
- ●コロナ禍ではありましたが運動会で子供の成長した姿や頑張っている姿を見ることができてよ かったです。家でもかけっこの練習をしたり本人もとても張り切っていました。運動会では練習の 成果を出すことができて嬉しそうでした。
- ●初めての運動会とっても楽しかったです。みんなとてもかわいくて元気をもらいました。 次は両親ともに参加できるといいなと思います。

プログラムの他に感染防止対策など大変だったと思います。先生方にはいつも感謝しています。あ りがとうございます。

- ●グズッて何もできませんでしたが最後の親子競技は一緒に楽しくできたので嬉しかったです。
- ●時間短縮でしたが内容は充実しておりとても良かった。また運動会やりたいと言っております。
- ●感染対策をしっかりやっていただいて安心して参加することができました。コロナ対策では仕方 ありませんが他の保護者との交流ができなかった事、子どもの撮影ができなかった事が残念でした (保護者1名なので)。写真販売があると嬉しいです。
- ●親子競技は思い出に残ります。参加できてよかったです。園で撮影した写真の購入ができると良 いなと思いました。
- ●大変な状況の中開催して頂きありがとうございました。園のお友達と過ごす様子が見られたので 良かったです。子供もとても楽しかったようです。家でも「よーい。ドン!」と練習していまし た。
- ●音楽に合わせて踊る姿やニコニコで先生に向かっていく姿を見て園でもこんな感じなのかな?と 知ることができてよかったです。
- ●普段見られない顔を見ることができました。不安そうな顔をしながら頑張って踊っている姿を見 て胸が熱くなりました。家に帰って一緒にビデオを見たら大きな声で歌ったりしていました。最後 泣いていましたが「さみしかったの」と教えてくれました。

- ●大変な中開催して頂きありがとうございました。運動会の動画や写真などを配信があるとすごくいいなと思いました(一人しか親が行けないため)。
- ●朝の会や帰りの会の様子も見ることができました。子供の元気いっぱいの姿が見られてよかったと思います。
- ●コロナ対策等考えて開催して頂きありがとうございました。大人一人になってしまったのは残念でしたが子供たちが楽しむ姿が見られてとても良かったです。